

Falleció el conocido médico y empresario Germán Knop

QUILPUÉ.- El pasado lunes 25 de marzo, a la edad de 90 años, falleció el médico quilpueino Germán Knop Valdés, quien fuera hasta el 2020 gerente general de Knop Laboratorios. La empresa fue fundada en 1931 por su padre, Reinaldo Knop Niederhoff, quien fuera benefactor y reconocido empresario de Quilpué. A través de un comunicado, la empresa informó su muerte, destacando que fue acreedor de múltiples distinciones por su aporte a la sociedad y miembro fundador de empresas del área de la salud en la Región de Valparaíso, como Centromed y Clínica Reñaca.

